



start

LAS MEJORES CANCIONES

(El siguiente relato es una ilustración y nada más que una ilustración. ¿Qué relación piensas que tiene con los textos bíblicos que aparecen más adelante?)

Rob Wilson creció en medio de vendedores de drogas, prostitutas y rufianes. A la edad de siete años fue abusado sexualmente por alguien que lo cuidaba. A los trece ya bebía. A los veinte vendía drogas, y ganaba buen dinero con ello. Se hizo rapero y bailaba con grupos hip-hop de la localidad. Era también adicto al alcohol. Rob se mudó a su pueblo natal en Winnipeg, Canadá, luego de sufrir un accidente en el que casi mueren los cuatro pasajeros que lo acompañaban. Sin embargo, no cambió en nada su estilo de vida.

Un día un amigo lo llevó a participar en una actividad evangélica callejera. «Empecé a frecuentar el grupo y comencé a gustarme. En lugar de participar en actividades negativas comencé a realizar acciones positivas». Un día, después de ayudar a un ciego a cruzar la calle, Rob sintió que Dios le hablaba. «Él me dijo: “Aquel ciego que andaba por la calle eras tú”. Me hizo verme tal cual soy. Me dijo: “Debes abandonar las calles y escuchar mi voz, o morirás en ellas”. Fue algo poderoso. Obedecí aquel llamado y en cuestión de semanas fui liberado de la vida que llevaba, y jamás he vuelto atrás”.

Rob ha abandonado las drogas, el alcohol, pero no así el hip-hop. Hoy en día es un «evangelista rapero» que actúa bajo el seudónimo de Fresh I.E. Su cuarto disco fue nominado para un premio Grammy. Rob también dirige un ministerio llamado Life, Inc. que trabaja a favor de las pandillas y los chicos callejeros utilizando el estilo rap para predicar el mensaje del evangelio.

«Creo que hoy día existe mucha música rap negativa», afirma Rob. Yo no abrigo prejuicios o condeno a nadie por lo que hace, pero hay muchas cosas por allí dando vueltas, y creo que las palabras son poderosas. Tendrán un impacto ya sea negativo o positivo. Lo creo así porque ellas cambiaron mi vida, y lo mismo podrán cambiar la vida de alguien más».

Muchas de las palabras de sus canciones expresan su fe: *Creo que caminas a mi lado, en el ritmo, en las calles, y que hablas por medio de mí.*

Texto clave: Elige uno de los textos de la sección del miércoles. A continuación escríbelo aquí y memorízalo.

>>

Domingo LO QUE YO PIENSO

- >> Te agrada la música de un determinado artista cristiano. Pero cuando tu papá se da cuenta de que estás escuchando esa música se incomoda y te dice:
 - ¡Esa no es una música apropiada para cristianos!
 - Pero papá, es una música cristiana. Escucha las palabras. Mencionan a Jesús y a Dios.
 - Ni siquiera puedo entender las palabras —te dice en voz alta—. Todo lo que escucho es ese ritmo terrible que me suena como algo satánico. Esa no es una música que alabe y glorifique a Dios, no importa las palabras que le pongas. ¡Apágala y sácame esos CD de la casa!
 - ¿Qué piensas? ¿Tendrá razón tu papá? ¿Será la letra lo más importante? ¿Habrá algunos estilos de música que Dios no esté dispuesto a bendecir? ¿Qué pasos puede dar un cristiano con el fin de escoger una música que resulte apropiada?

- >> Puedes visitar la página en inglés <http://RealTimeFaith.adventist.org> para anotar allí tus respuestas. Sé sincero o sincera y exprésate en forma abierta. Di lo que piensas.

2

Lunes ¿QUÉ TRATAN DE DECIRNOS?

Diferentes personas, diferentes opiniones. Algunas de las citas que siguen representan los puntos de vista de sinceros ciudadanos del reino de Dios, pero otras no. ¿Puedes distinguir entre unas y otras? ¿Qué comparación puede hacerse entre estas ideas y lo que Dios dice en su Palabra? Después de repasar los textos de la sección «Dios dice...», escribe un párrafo que exprese tu opinión. Prepárate para citar lo que has escrito en la Escuela Sabática.

- >> «El diablo no tiene por qué tener todas las mejores tonadas».— Rowland Hill, clérigo inglés del siglo XIX.
- >> «Entre todos los ruidos, creo que la música es la menos desagradable».— Samuel Johnson, escritor inglés del siglo XVIII.
- >> «Siempre he considerado que el rock and roll es una música muy sana».— Aretha Franklin, cantante norteamericana de música soul.
- >> «Creo que si se nos coloca en determinado lugar con determinada cualidad vocal nos convertiremos en modelos, porque todo lo que decimos afectará a la gente ya sea en forma positiva o negativa. Y nos asimos de ese papel porque llevamos ciertas cosas en el corazón que deseamos compartir».— Mac Powell, hablando de la banda de rock cristiana Third Day.
- >> «No vamos a cambiar nuestro mensaje. No vamos a cambiar nuestra forma de ser. Se nos ha pedido que cantemos en actividades seculares en las que no desean que interpretemos canciones cristianas, y lo hemos rechazado. Somos un grupo cristiano. Hemos sido llamados a representar el evangelio».— Jody McBrayer, hablando del grupo cristiano Avalon.

Redacta tu propia cita Yo creo que...

>>



